

Cantabria Santander Torrelavega Región

ENMEDIO

MODIFICACIÓN DE LA LÍNEA DE ALTA TENSIÓN REINOSA-ARIJA POR OBRAS EN LA CARRETERA

► El Ayuntamiento de Campoo de Enmedio ha sacado a información pública el expediente para la modificación de la línea LAAT 30 kV Reinosa-Arija por reforma de carretera CA-730 Matamorosa-Arija. Lo que se expone al público por un plazo de un mes, a efecto de presentación de alegaciones.

SAN M. DE AGUAYO

EL RECIBO DE LA BASURA SE PONDRA AL COBRO EL 29 DE SETIEMBRE

► El alcalde de San Miguel de Aguayo, Alberto Fernández Saiz, ha informado de que el Pleno ha aprobado el Padrón de Contribuyentes de la Tasa por la Prestación del Servicio de Recogida de Basuras de 2008, que se pondrá al cobro del 29 de septiembre al 20 de noviembre de 2008.

REINOSA

APROBADA LA ORDENANZA DEL IMPUESTO DE CONSTRUCCIONES Y OBRAS

► El Ayuntamiento de Reinosa ha publicado en el Boletín Oficial de Cantabria la aprobación definitiva de la Ordenanza Fiscal reguladora del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras. La base imponible será determinada por los técnicos municipales, de acuerdo con el coste estimado.

REINOSA

José Manuel Martín gana el certamen poético de las Justas

El Certamen Nacional de Cuentos José Calderón Escalada fue a parar a manos del murciano Miguel Sánchez Robles por su obra 'Del cuidado muy dulce de no pisar hormigas'

A. QUEIMADELOS / REINOSA

José Manuel Martín Portales recibió el domingo la Flor Natural de manos de la Reina de las Fiestas de San Mateo 208. El poeta con domicilio en Córdoba ganó este año el certamen poético nacional de Las Justas Literarias. El vencedor además de recibir la Flor Natural percibió un premio en metálico de 2.500 euros, por la obra titulada 'La lentitud de los triángulos'. Se concedió además una Mención de Honor a Pauela Álvarez Carnero, con residencia en Barcelona, por la obra titulada 'Amaneceres urbanos' y al asturiano Yose Álvarez-Mesa de Arnao, por 'El puente de Brooklyn'.

En cuanto al certamen nacional de Cuentos José Calderón Escalada, dotado igualmente con dos mil quinientos euros, fue otorgado al relato titulado 'Del cuidado muy dulce de no pisar hormigas', original de Miguel Sánchez Robles, con domicilio en Caravaca de la Cruz, Murcia, concediéndole además menciones de honor a Óscar Sipán Sanz, con domicilio en Huesca, por el relato titulado 'Invernadero', a Manuel Luque Tapia con domicilio en Doña Mencia, Córdoba, por el cuento titulado 'Secretos' y a Josefina Solano Maldonado, domiciliada en Alhaurín El Grande, Málaga, por la obra titulada 'La historia del orden'.

Fue declarado desierto el premio al concurso local de poesía, y, asimismo, entre los nueve cuentos presentados, se acordó conceder el



José Manuel Martín recibe la flor natural de manos de la reina de las fiestas. / QUEIMADELOS

premio para autores locales dotado con seiscientos euros a Alberto Sal Agüero, por el relato titulado 'Dos espejismos: sobre la obra oculta de Roberto Guerra', y otorgar Mención de Honor a Alba Martín Gómez, por el cuento 'Una noche en la escalera'.

El poeta ganador esta edición nació en Córdoba en 1959, aunque explica que volvió a nacer en un pueblo de Badajoz que se llama Atalaya

casi siempre que pude. A los 18 años quise ser ermitaño. A los 20, alcancé el privilegio del pan en un polígono industrial de las afueras. Primero soñé con transformar algunas cosas, pero ahora me basta no haber sido transformado. Amo a una mujer hermosa y a tres chiquillos alegres. He leído a Borges, a Rilke, a Machado y a fray Juan de la Cruz. También a Gamondeda. Creo mucho en el silencio, bastante en la

palabra, poco en las palabras y casi nada en la literatura».

«La generosidad de algunas gentes desconocidas, explica el ganador, ha propiciado la alegría de los que me quieren publicando algunos de mis cuadernillos: 'Lógica de la perplejidad'; 'El espejo vacío'; 'El hombre prohibido'; 'Crítica de la nada'; 'El ángel' (ensayo sobre un poeta en el acantilado) y 'Cuaderno de la pobreza'.

CORVERA ARCA denuncia un aparcamiento en Alceda

ALERTA / SANTANDER

La asociación ecologista ARCA ha denunciado ante la Confederación Hidrográfica del Norte (CHN) y la Dirección General de Urbanismo del Gobierno de Cantabria, la construcción clandestina de un gran aparcamiento para camiones entre la localidad de Alceda y la margen izquierda del río Pas, todo ello sin que el Ayuntamiento de Corvera de Toranzo haya movido un solo dedo para evitarlo o denunciarlo.

ARCA ha pedido la apertura de sendos expedientes sancionadores a la empresa responsable de las obras y que se restituya el terreno a su estado anterior. Las obras han transformado por completo una llanura de inundación mediante relleno con grava y posterior compactado, tratándose una parcela clasificada por las Normas Subsidiarias de Corvera de Toranzo como de especial protección y que, además, se encuentra por completo dentro de la zona de policía del cauce del río Pas.

Por otra parte las obras han supuesto la destrucción de suelo y vegetación asociada en un entorno que por sus características ha supuesto la inclusión del cauce del río Pas y una franja de 25 metros a ambos lados de su ribera dentro de la Red Europea Natura 2000, denominada LIC Río Pas.

CAMPOO DE ENMEDIO

Satisfacción en el PRC por la carretera de Requejo

A. QUEIMADELOS / NESTARES

Los Concejales del PRC en el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio; Bernardo González Longo y Mirella Martínez Balbas, han mostrado su satisfacción por el resultado de las obras de la recientemente inaugurada carretera Requejo/Bolmir así como los accesos a Retortillo.

Las obras financiadas por la Con-

sejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio, Vivienda y Urbanismo, han supuesto una inversión de 1,7 millones de euros para unos 2,5 Kilómetros.

La carretera de Requejo/Bolmir dispone además de un paseo peatonal de 1,50 metros, que ofrece un bello y seguro paseo a los vecinos.

Destaca también el nuevo puente sobre el río Ebro que sirve a modo

de balcón donde admirar su curso y belleza. Según el Portavoz y Concejala Regionalista Bernardo González Longo «este es un ejemplo más del esfuerzo inversor que realiza la Consejería de Mazón, no sólo en Campoo de Enmedio, sino en toda la comarca Campuriana».

En el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio se está terminando otra obra muy importante como es el pueblo viejo de Matamorosa, y se trabaja en la carretera que une Bolmir y Arija. Otra obra que se está ya redactando es el proyecto de la Plaza de la Iglesia de Nestares, una plaza que va a ser referente en la comarca.



Mirella Martínez Balbas y Bernardo González Longo. / A. QUEIMADELOS